¿CÓMO CUBRE EL SEGURO LAS VACUNAS CONTRA EL VRS PARA ADULTOS DE 50 AÑOS O MÁS?

El Comité Asesor sobre Prácticas de Inmunización (ACIP, por sus siglas en inglés) de los Centros para el Control y la Prevención de Enfermedades (CDC, por sus siglas en inglés) recomienda que los adultos de 50 a 74 años de edad o más que están en mayor riesgo de presentar una infección por el virus respiratorio sincicial (VRS) grave y todos los adultos de 75 años de edad o más reciban la vacuna contra el VRS. La mayoría de los planes de seguro médico, tanto públicos como privados, cubren las vacunas recomendadas por el ACIP, incluida la vacuna contra el VRS, sin costo para ti. Esta cobertura incluye las recomendaciones del VRS basadas en la edad y en el riesgo para adultos de 50 años o más.

Para los adultos de 50 años o más cubiertos por...

¿Las vacunas contra el VRS están cubiertas sin costo?

Información de los requisitos de cobertura

MEDICAID



SÍ. Las vacunas contra el VRS están disponibles para los beneficiarios de Medicaid sin costos de bolsillo.

Las disposiciones de la Ley de Cuidado de Salud a Bajo Precio (ACA, por sus siglas en inglés) y de la Ley de Reducción de la Inflación (IRA, por sus siglas en inglés) garantizan que los programas estatales de Medicaid cubran todas las vacunas recomendadas por el ACIP de los CDC sin costos de bolsillo para los beneficiarios.¹

MEDICARE



SÍ. La Parte D de Medicare cubre las vacunas contra el VRS sin costo para los beneficiarios. Sin embargo, dado que la cobertura de la Parte D es opcional, es posible que aquellos que no se inscriban en la Parte D no tengan cobertura para las vacunas contra el VRS.

La Parte D de Medicare (cobertura de medicamentos con receta) cubre la vacuna contra el VRS. Hay dos maneras de obtener la cobertura de la Parte D de Medicare. Las personas pueden inscribirse en un plan independiente de la Parte D de Medicare si están inscritas en la Parte A (Seguro hospitalario) y/o en la Parte B de Medicare (Seguro médico). Las personas también pueden inscribirse en un Plan Medicare Advantage (Parte C) u otro plan de salud de Medicare con cobertura de medicamentos. 12

TRICARE



SÍ. TRICARE cubre todas las vacunas recomendadas por el ACIP administradas a través de un proveedor autorizado o farmacia de la red para todos los beneficiarios sin costos de bolsillo.

Tanto TRICARE como TRICARE for Life cubren todas las dosis de las vacunas apropiadas para la edad, incluidas contra el VRS, según lo recomendado por los CDC.³ En el caso de los veteranos militares elegibles para Medicare que reciben atención en un centro de Asuntos de Veteranos (VA, por sus siglas en inglés), los beneficios de VA cubrirán la vacuna contra el VRS.⁴

SEGURO PRIVADO



SI. Las personas con seguro privado, incluidas las que tienen seguro de salud proporcionado por el empleador o un seguro adquirido a través del mercado de atención de la salud, pueden acceder a las vacunas contra el VRS sin costos de bolsillo a través de proveedores dentro de la red.⁵

En virtud de la ACA, los planes de seguros privados están obligados a cubrir las vacunas contra el VRS recomendadas por el ACIP sin costos compartidos.

ADULTOS SIN SEGURO

Los adultos sin seguro pueden acceder a las vacunas sin costo a través de programas de asistencia al paciente o departamentos de salud estatales.

- ¹Si una persona tiene cobertura tanto de Medicare como de Medicaid, Medicare es el pagador primario y Medicaid el pagador secundario.
- ² Para obtener más información, visita https://www.medicare.gov/plan-compare/#/?lang=es&year=2024
- 3 Si una persona tiene tanto TRICARE for Life (TFL) como la Parte D de Medicare, la Parte D de Medicare es el pagador primario y TRICARE el pagador secundario.
- ⁴ La atención fuera de un centro de VA requerirá otra forma de seguro para cubrir la vacuna contra el VRS.
- ⁵ Ciertos planes con derechos adquiridos (anteriores a la Ley del Cuidado de Salud a Bajo Precio) pueden exigir un costo compartido para las vacunas recomendadas.